

Claude Ponti rencontre les bénévoles au jardin

Des centaines de petites mains ont cousu pour le créateur du poussin géant. Il les a remerciés, au jardin des plantes, mardi.



Le poussin de Ponti a fait des émules : des centaines de poussins sur les pelouses du jardin des plantes.

Le poussin de Claude Ponti fait dorénavant partie du paysage estival nantais. Afin d'accueillir encore cette année cet invité de marque, un palais lui sera dédié dans l'Orangerie. Le Palédupoussin – qui à ce jour ne dévoile pas tous ses secrets – a pu voir le jour grâce à la participation de 400 bénévoles de l'Office des retraités et personnes âgées de Nantes, d'ateliers participatifs dans les quartiers et de 300 personnes de l'Institut de cancérologie de l'Ouest René-Gauducheau.

Mardi, Claude Ponti est venu au jardin des plantes, remercier les petites mains qui ont participé à son œuvre, qui sera exposé dans le cadre du Voyage à Nantes. Un parterre de poussins décliné en pompons, mosaïque, collages ou encore broderies a fleuri sur les pelouses.

Pour Claire, à l'ICO, « qui en a oublié la maladie », Sabina et Mablé, des ateliers de dynamisation d'Atao, ou encore Mathieu et Carla-Marie, de l'Établissement de soins pour enfants et adolescents, le verdict est unanime : « C'est un très beau projet. On a aimé y participer. »



Mathieu et Carla-Marie, fiers de poser avec Claude Ponti.